

# Celebrate Carnival with CUPE Ontario at this year's Carnival Parade!

## Our Vision For The Future

**Parade:  
Saturday August 4**

The Racial Justice Committee is teaming up with Whitfield Belasco and a live band to provide soca, calypso, reggae

All CUPE Ontario members are invited to join the parade

### Do you want to jump up and celebrate in full masquerade?

There is a limited selection of brilliant costumes for the CUPE contingent

This is an opportunity you will not want to miss!

NOTE: Costume registration is limited to CUPE Ontario members only. First come basis

REGISTER FOR YOUR COSTUME TODAY! DEADLINE IS **JUNE 15**

#### PLEASE CONTACT US!

Sandy Judhan - email [sandy.judhan@cupe4400.org](mailto:sandy.judhan@cupe4400.org)  
or call 647-309-8376

Veriline Howe - email [verilinehowe@yahoo.ca](mailto:verilinehowe@yahoo.ca)  
or call 416-904-7687

Mary Scoon - 416-419-1730

For more info Carnival and the Racial Justice Committee visit:

[www.cupe.on.ca/racialjustice](http://www.cupe.on.ca/racialjustice)

# À l'occasion du défilé du Carnaval de cette année, célébrez le Carnaval avec le SCFP Ontario !

## Notre vision de l'avenir

**Défilé :**  
**le samedi 4 août**

Le Comité de la justice raciale fait équipe avec Whitfield Belasco et un groupe de musiciens qui jouera soca, calypso, reggae.

Tous les membres du SCFP Ontario sont invités à se joindre au défilé.

### **Voulez-vous siffler et danser dans un déguisement complet ?**

Nous avons un choix limité de costumes scintillants pour la délégation du SCFP.

Voilà une occasion que vous ne voulez pas manquer !

REMARQUE : L'inscription pour les costumes est limitée aux seuls membres du SCFP Ontario. Premiers arrivés, premiers servis.

INSCRIVEZ-VOUS DÈS AUJOURD'HUI POUR OBTENIR VOTRE COSTUME. LA DATE LIMITE EST LE **15 JUIN**.

#### **PRENEZ CONTACT AVEC NOUS !**

Sandy Judhan - à [sandy.judhan@cupe4400.org](mailto:sandy.judhan@cupe4400.org)  
ou par téléphone au 647-309-8376

Veriline Howe - à [verilinehowe@yahoo.ca](mailto:verilinehowe@yahoo.ca) ou par téléphone au 416-904-7687

Mary Scoon - 416-419-1730

Pour en savoir plus sur le Carnaval et le Comité de la justice raciale, rendez-vous sur : [www.cupe.on.ca/racialjustice](http://www.cupe.on.ca/racialjustice)